

PRESSEINFORMATION



vom 31. Juli 2001

Tiergartenbrücke kann ab sofort genutzt werden

Restarbeiten in ca. sechs Wochen abgeschlossen

Heute um 14 Uhr wird die neue Tiergartenbrücke über die Mulde zur Nutzung frei gegeben. Für Fußgänger und Radfahrer ist damit ein neuer Überweg von der Stadtseite in den Tiergarten gegeben.

Bestimmte Arbeiten stehen noch aus, so wird die in dem Gelände integrierte Gehbahnbeleuchtung derzeit maßgenau vorgefertigt und in ca. sechs Wochen nachgerüstet.

Auch Baustellenberäumung und Begrünung des angrenzenden Geländes werden noch einige Tage in Anspruch nehmen, allerdings werden Fußgänger und Radfahrer dadurch nicht beeinträchtigt. Lediglich, wenn die Beleuchtungsanlage montiert wird, kann es zu kurzzeitigen Behinderungen kommen.

